

# La Simca Rallye 3 prête pour le Rallye des vins



Les deux pilotes Dominique Laurent et Pedro Lourenço.  
Photo J. R. (CLP)

Dominique Laurent et Pedro Lourenço ont réuni leurs sponsors samedi soir, au garage Martins, à Feillens, pour leur présenter le programme de la saison et leur voiture, la Simca Rallye 3, remise à neuf et prête à prendre le départ du Rallye des vins.

La saison dernière, une casse moteur au Rallye Lyon-Charbonnières a contraint les deux pilotes à l'abandon. La réparation effectuée, la vaillante Simca s'est classée 6<sup>e</sup> au Rallye des vins. Malheureusement, une sortie de

route au Rallye du Suran en septembre l'a renvoyée au garage où Dominique, à la fois copilote et mécanicien, s'est une nouvelle fois attelé à sa réparation.

Les vingt sponsors qui soutiennent les pilotes seront, comme d'habitude, tous présents sur le circuit du Rallye des vins pour les encourager et suivre leurs performances.

Si tout va bien, ils seront également présents au Rallye de Matour fin juin et à celui du Suran en septembre.

J. R. (CLP)